

Wurzener Land-Werke

Tochter für Glasfaserausbau

[28.08.2017] Die Wurzener Land-Werke wollen eine Tochtergesellschaft für den Glasfaserausbau gründen. Noch müssen zwei von vier beteiligten Kommunen zustimmen.

Wurzen, Bennewitz, Lossatal und Thallwitz – die vier Kommunen des Wurzener Landes beraten in diesen Tagen darüber, ob die Wurzener Land-Werke eine Tochtergesellschaft für den Glasfaserausbau, die WuLaWe Glasfaser, bekommen werden. Deren Aufgabe wird es sein, sich um die notwendigen Fördermittel zu bemühen und ein Glasfasernetz zu bauen. Das berichtet die Leipziger Volkszeitung. Eine im Juni in Bennewitz vorgestellte Studie favorisiere dabei das Betreibermodell, bei dem die Kommune den Tiefbau verantwortet und das Netz später an einen Betreiber verpachtet. Während der Gemeinderat in Bennewitz und der technische Ausschuss in Wurzen bereits positiv über die Gründung der Gesellschaft entschieden haben, werden Thallwitz am 24. August und Lossatal am 13. September 2017 abstimmen, heißt es in dem Bericht der Leipziger Tageszeitung. Der Startschuss für die Wurzener Land-Werke fiel am 20. Juni 2016.

(me)

Stichwörter: Informationstechnik, Unternehmen, Wurzener Land-Werke